

Marco insta a "aprovechar las oportunidades" junto a Ube - El Mundo Castellón al Día - 05/07/2018



Amparo Marco y los representantes de Ube, ayer, durante su entrevista con la rectora de la UJI, Eva Alcón. EL MUNDO

Marco insta a «aprovechar las oportunidades» junto a Ube

La alcaldesa acompaña a la delegación de Ube en su visita a la UJI / «Hay que potenciar la cooperación internacional con las ciudades hermanas», afirma

E. M. CASTELLÓN

La delegación municipal de Ube (Japón) que visita estos días Castellón para formalizar el proceso de hermanamiento con la capital de la Plana recorrió ayer las instalaciones de la Universitat Jaume I para conocer de cerca el funcionamiento de algunas de sus sedes, como el Parque Científico, Tecnológico y Empresarial (Espaitec), el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), y la Facultad de Ciencias de la Salud, cuya primera fase se inauguró hace unas semanas. Tres ámbitos de la gestión

universitaria que han suscitado el interés de la expedición nipona.

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, acompañó a la delegación de Ube en la visita al campus del Riu Sec, donde fue recibida por la rectora, Eva Alcón. La intención de la universidad castellonense es establecer líneas de colaboración académica con la Yamaguchi University, que tiene uno de sus campus en la ciudad de Ube, y fomentar el intercambio de alumnado, en el marco de un mundo cada vez más globalizado. Durante su estancia en Ube City, en noviembre de

2017, Marco, mantuvo una reunión con el vicerrector de la universidad de Yamaguchi, Fusanori Miura, precisamente para entregarle diversos convenios de colaboración con la UJI. «Castellón tiene la oportunidad de potenciar la cooperación internacional con las ciudades con las que establece lazos de hermandad», destacó Marco.

Por la tarde, la alcaldesa de Ube, Kimiko Kubota, ofreció una conferencia en el Edificio Moruno, en el Grao, para promocionar su ciudad y exponer las líneas estratégicas de desarrollo urbano y social.